
 

 

 

保護者の皆様に御協力いただいたアンケート結果を報告いたします。今後も保護者の皆

様、地域の皆様と、学校や生徒の様子について共通の認識をし、今まで以上により連携・

協力していくことで、めざす学校像、めざす生徒像の実現に向け、前進していきたいと考

えております。今後とも本校の教育活動への御理解と御協力をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆様からいただいた主な「学校改善提案」について 

※学校からの回答を枠で囲みました  

○「学校に常駐できるカウンセラー的な先生を置いてほしい」 

現在、毎週火曜日にカウンセラーが来校し、カウンセリングを行っています。継続し

て袋井中学校に来ていただいている方で、袋井中の様子もよく分かった上で、適切なア

ドバイスをしていただいています。事前に予約が必要ですので、希望される場合は、養

護教諭までお問い合わせ下さい。なお、来校回数を増やすよう教育委員会に働きかけて

いきます。 

成果○ 課題△ 



○「授業内容で分からないところを教えてほしい」「勉強方法や自選学習のやり方を教え 

てほしい」 

袋井中では月曜日を５時間とし、部活動もなしとしています。そこで生み出された時

間は、学級のリーダーを育てたり、補習を実施したり、教育相談をしたりする時間とし

ています。また、月曜日と火曜日は、「生徒会活動、学年・学級活動、学習優先日」と

しており、放課後はこれらの活動を優先して行うことができるようにしています。来年

度、月曜日や火曜日の放課後を、授業で分からないところを質問したり、補習を行った

りする時間として、有効に使っていけるようにしていきたいと思います。 

袋井中学校では、家庭学習を「主体的な」家庭学習に変えていこうと努めています。

現在、各教科の家庭学習のあり方や内容・方法を検討しています。検討した勉強方法や

自選学習の方法については、各教科の最初の授業で行われるガイダンスで説明をします。 

○「公立・私立高校の見学、ボランティア体験等の企画を増やしてほしい」 

社会の様子も変わってきており、学校生活や学校行事も少しずつコロナ前に戻ってき

ています。来年度は、総合的な学習の時間において、２年生の職場体験を再開する予定

です。また、１、３年生も同時期に職場見学等の体験活動を行っていく予定です。人や

環境、本物を身近に感じる体験ができるよう、それぞれの学年で計画をしていきます。 

○「納得できる校則に変えてほしい」 

校則の見直しについては、全国的に話題となっています。現在、袋井中学校でも、生

徒会や生活委員会を中心に、「生活見直し検討会」を立ち上げ、校則について考えてい

ます。髪型についても、先日の「生活見直し検討会」で話題となりました。今後も教師

と生徒の対話を通して、誰もが納得できる校則づくりを進めていきたいと思います。 

アンケートへの御協力ありがとうございました。その他の御意見に関しても学校全体で 

確認し、来年度の教育活動の参考にさせていただきます。 


